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会   議   録 

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第３回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年１１月４日（火） 

午前９時３０分～１１時００分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
中村委員、古川委員、苅込委員、大井委員、千葉委員、 

吉川委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（１） 国際交流事業「Viva Mexico！余話」について 

（２） 国際交流事業「BRICs経済のこれから」について 

（３） 国際交流事業「（仮）ベトナム・パナマを知ろう」

の日程について 

（４） 男女共同参画講座「プランターで野菜作り」につい

て 

（５） 男女共同参画講座「幕末と新選組」について 

２ その他 

（１） 開催未定の講座について 

（２） 市制５０周年記念公民館事業について 

３ 配付資料 

（１） 前回会議録の配付（第２回） 

（２） 公運審会議録の配付（第１１回） 
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司 会  苅込委員 

 

【発言内容】 

１． 事業の計画、報告 

（１）国際交流事業「Viva Mexico！余話」について 

鈴 木  前委員の萩原さんの紹介で実施いたします。別紙資料のとおり１２月４日

（木）に行います。前回「遠くて近い国メキシコ」を開催しましたが、違う視

点から見たメキシコということで、前回の続きということではありません。前

回の受講者の中には、再度申込をする方もいると思いますが、受け付けること

といたします。 

（２）国際交流事業「BRICs 経済のこれから」について 

鈴 木  上記と同じ講師で実施いたしますが、内容が異なるので募集については別に

実施いたします。世界でいろいろな問題が生じていますが、新興国として位置

づけられている４カ国の現在の状況そして今後の展望について、学習していき

たいと思います。 

古 川  前回のメキシコの講座は、何人ぐらいの受講者があったのですか？ 

鈴 木  １８人です。 

古 川  男性に興味がある方が多いようなので、土日、夜間に実施してもよいので

は？市民から意見を聞いたので、考えてみてはどうでしょうか？ 

鈴 木  そのとおりだと思いますので、講師と協議し、決めていきたいと思います。 

中 村  日本と比較するタイトルを入れてもよかったのでは。 

鈴 木  経済のこれからというタイトルなので、日本のことも含めてお話されると思

います。 

 

（３）国際交流事業「（仮）ベトナム・パナマを知ろう」の日程について 

鈴 木  ２月を予定していますが、皆さんにお諮りし、決定してもらいたいと思いま

す。時間は、午前中を予定しています。２回連続で実施したいと思います。 

吉 川  高齢者学級も終了しているので、月曜日でよいのでは。２月９日、１６日は

どうでしょうか。 

鈴 木  皆さんが承認されたので、この日程で実施することとし、講師依頼いたしま

す。 

 

（４）男女共同参画講座「プランターで野菜づくり」について 

田中（非常勤） 講座準備に際してご協力ありがとうございました。教材等の件でいろ

いろあり、大変でしたが、受講者から好評をいただき、安心しています。 

苅 込  男性の講座への参加が少ない状況の中、男性の参加率がよかったので、とて
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もよい講座ではなかったかと思います。 

古 川  生活密着型で、今の生活情勢にマッチしているのでよかったと思います。教

材もすべて必要な物を用意し、大変だったと思います。ご苦労様でした。 

     市報掲載の中で持ち物について掲載できるとよいのですが、無理なのでしょ

うか？ 

鈴 木  市報での字数制限などがありまして、持ち物については掲載できないとのこ

とであり、非常に困っています。電話受付の際に口頭で伝えるしかないので、

トラブルが起こりやすいと思います。広報秘書課に連絡し、要望したいと思い

ます。 

大 井  現在、プランター栽培はブームのようです。このような団体を立ち上げてい

るところもあります。 

苅 込  菜園教室は、１年間という期間ですが、このような講座は単発なので、参加

することが可能な人が多くいたのではないかと思います。 

 

（５）成人学校「幕末と新選組」について 

鈴 木  １０月２０日、２７日の２日間実施し、多くの受講者を迎え、終了いたしま

した。この講座は、大河ドラマの影響なのか多くの応募がありました。男性の

受講者が６２％を占め、女性より男性が上回る講座は数少ないと思います。 

     話が脱線することもありましたが、講師の話術を受講者が楽しんでいたと思

います。 

苅 込  男性の参加が多く、時代のニーズにあった企画ができてよかったと思います。 

中 村  肩書きのある大学の先生より、地元の人で、裏話などを話してくれたので、

とても面白かったです。 

鈴 木  １１月１０日にも同じ講師で「江戸のごみ事情～現代のごみ事情」と題して

お話をいただくことになっています。この講座につきましては、本市のごみ対

策課の職員３名の参加があります。ごみ問題を抱える本市のこれからのごみ問

題に大変参考になると考え、依頼したものです。 

中 村  「朗読入門」の報告はどうですか？ 

鈴 木  先日終了したばかりですので、次回に報告いたします。 

 

２．その他 

（１）開催未定の講座について 

田中（非常勤） 男女共同参画講座の「（仮）看取り・送り」につきまして日程が決定

しましたのでお知らせします。平成２１年１月２３日（金）・３０日（金）の

午後２時～４時です。 

鈴 木  市民講座の残り１回は、裁判員制度について行う予定です。成人学校の１回
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分について委員の皆さんの提案をお願いします。 

大 井  時事問題をやってはどうですか？アメリカの選挙もあるので、また日本でも

選挙が近い時期にあるので、どうでしょうか？ 

中 村  新聞社の論説は、意見がかたよるので避けた方がよいのでは。 

苅 込  もう少し検討することにしたいと思います。 

鈴 木  会場予約の関係で、１２月２０日までには決定したいと思いますので、次回

１２月２日の委員会に決めたいと思います。 

     大井委員から話のありましたもう１人の講師の話を進めてもらえたらどう

ですか？ 

大 井  わかりました。連絡してみたいと思います。 

 

（２）市制５０周年記念公民館事業について 

鈴 木  １１月１６日（日）に開催されますが、是非ご参加していただきたいと思い

ます。別紙・チラシの内容で実施いたします。市内の若者を公募し、企画した

ものなのでよろしくお願いいたします。 

苅 込  お時間のある委員の方は、是非お顔を出していただきたいと思います。 

     その他に何かありますか？ 

大 井  三宅島と小金井市の関係についてのお話もよいのかと思いますので、来年度

にでも企画していただければと思います。 

 

 

苅 込   本日の会議はこれで終了とします。お疲れ様でした。 

次回開催日は１２月２日（火）９時３０分です。 

司会は大井委員です。 

 

 

終了   午前１１時００分 


